

## **FRAIKIN forme ses conducteurs sur la sécurité et la qualité de vie au travail et récompense les meilleurs d'entre eux**

En mai et juin 2023, FRAIKIN, le leader européen de la location de véhicules industriels et commerciaux, a invité l'ensemble des conducteurs salariés de son réseau français à se former sur les questions de la santé et de la sécurité au travail.

Cette formation, dispensée par les équipes de 321 Perform, société spécialisée dans la formation et l'accompagnement des pilotes professionnels, s'est déroulée dans deux lieux mythiques : les circuits UTAC de Mortefontaine et Montlhéry.

### **Un programme complet pour une journée de formation optimale**

Employeur responsable, FRAIKIN développe un **environnement de travail toujours plus sûr pour ses salariés**. Au cours de ces sessions de formation, 232 conducteurs ont ainsi pu bénéficier **d'une formation en nutrition**, d'une **formation sur la sécurité au travail et les bonnes postures** pour ne pas se blesser, mais également de **tests physiques** (réflexes, vision, mouvements...). Ceux qui le souhaitent se sont également prêtés à une **analyse corporelle** (technologie InBody) suivie des conseils d'une professionnelle de santé. Enfin les formateurs 321 Perform leur ont montré des exercices d'étirements et de renforcement qui leur seront utiles dans leur quotidien.

Cerise sur le gâteau, tous ont eu la possibilité de faire un tour sur le fameux **anneau de vitesse de l'UTAC**. Un moment sensationnel qui aura marqué les esprits.

À l'issue de ces journées, les conducteurs sont repartis avec un livret reprenant tous les résultats de leurs tests, des conseils personnalisés ainsi que du matériel pour se maintenir en forme.

## **FRAIKIN récompense ses conducteurs les plus responsables**

Ces journées ont également permis au groupe de récompenser les meilleurs conducteurs, c'est-à-dire ceux qui enregistrent la meilleure satisfaction client et le taux de sinistralité le plus bas. Pour cela, le loueur a relancé ses **Volants d'Or**.

21 conducteurs ont ainsi reçu le fameux trophée ainsi qu'une sélection de cadeaux prestigieux.

Par ailleurs, une tombola a été organisée parmi tous les conducteurs, afin de donner l'opportunité à chacun de remporter un week-end d'exception et divers autres gains.

Témoignage d'un conducteur :

*« J'ai passé une excellente journée. J'ai apprécié les divers modules proposés, notamment celui sur la nutrition. J'ai d'ailleurs eu le meilleur score sur les tests de vision et réflexes. J'ai pu échanger avec la Direction des Ressources Humaines, et également avec d'autres chauffeurs. Certains venaient de l'autre bout de la France. C'était vraiment intéressant de parler et d'échanger sur leurs expériences. Et bien sûr, je n'oublie pas le tour avec le pilote instructeur sur l'anneau de vitesse... Quelles sensations ! »* Yacine L., conducteur FRAIKIN en Île-de-France.

**Une deuxième journée de formation sera organisée à l'automne, axée cette fois sur la sécurité routière et l'éco-conduite.**

### **À propos de FRAIKIN**

Leader en Europe, avec plus de 75 ans d'expérience, plus de 965M€ de chiffre d'affaires en 2022 pour 60.000 véhicules en circulation dans 8 pays et 3.000 collaborateurs, le Groupe propose des solutions compétitives, sûres et à forte valeur ajoutée pour toutes les flottes de véhicules commerciales et industrielles. Pionnier des services intelligents de sous-traitance et de gestion de flottes de véhicules, et leader de la location longue durée de véhicules commerciaux et industriels, FRAIKIN innove et s'adapte en permanence pour aider ses 11.200 clients européens à répondre aux attentes de leur clientèle.

Pour plus d'informations : [www.fraikin.fr](http://www.fraikin.fr)